

# "Journée des droits en santé" : l'hôpital s'engage

À l'occasion de la Journée européenne de vos droits en santé 2025, un stand d'information était tenu, ce vendredi 16 mai, par trois membres d'associations agréées, dans le hall du Centre hospitalier "Vallée de la Maurienne". Jean-Marie Morcant, président de la commission des usagers, Corinne André ainsi que Marielle Edmond, toutes les deux représentantes des usagers, étaient réunis. Cette année, ce sont "les

droits en santé à l'épreuve de la vie" qui était mis en avant sur les multiples affiches. « Le principal dans cette journée c'est de montrer aux patients qu'ils ont des droits et des devoirs », rappelle Jean-Marie Morcant.

Les représentants des usagers, qui sont des bénévoles, sont habitués à recevoir des patients de l'hôpital, devant leur stand, et pendant le forum qu'ils organisent mensuellement, pour « répondre

dans un cadre individuel aux questions sur les droits en santé mais pas seulement. »

Lundi, comme chaque mois, les représentants des usagers recevront, en outre, ceux qui le souhaitent, dans le cadre de leur activité habituelle.

● **Kilian Sisahayes**

**Marielle Edmond, Jean-Marie Morcant, Corinne André (de gauche à droite),**  
Photo Le DL/Kilian Sisahayes

